



VSPB · FSFP

Verband Schweizerischer Polizei-Beamter
Fédération Suisse Fonctionnaires de Police
Federazione Svizzera Funzionari di Polizia

Communiqué de presse

Lucerne, le 1 juillet 2024

Prise de position sur le rapport d'enquête au sein de la police cantonale de Bâle-Ville

C'est avec une grande consternation que la FSFP a suivi les articles de presse concernant le rapport d'enquête sur les incidents survenus au sein de la police cantonale de Bâle-Ville. Les accusations sont graves et concernent le racisme structurel, les agressions sexuelles et la discrimination.

La FSFP condamne fermement le sexisme, le racisme et toute forme de discrimination et exige de la direction de la police ainsi que des responsables politiques une explication transparente, rapide et complète. Les collaboratrices et collaborateurs, indépendamment de leur rang et de leur position, qui traitent leurs collègues de la sorte n'ont pas leur place dans un corps de police. De tels actes doivent être dénoncés.

La FSFP est consciente que de nombreuses discussions et du temps sont nécessaires pour que les faits soient clarifiés de manière professionnelle. Il faut également beaucoup d'énergie pour un changement culturel positif. La FSFP souhaite beaucoup de force et de courage aux employés du corps de police de Bâle-Ville, en particulier aux personnes victimes des comportements susmentionnés. Le corps de police est déjà fortement mis à contribution et se bat depuis des mois avec un sous-effectif évident. Les conditions de travail et la rémunération doivent en particulier être améliorés pour garantir l'attractivité du travail auprès de la police cantonale de Bâle-ville. De tels incidents constituent un défi supplémentaire.

Pour de plus amples informations :

- En français : Emmanuel Fivaz, Président FSFP, 041 367 21 21
 - En allemand et italien : Max Hofmann, Secrétaire Général FSFP, 076 381 44 64
-